



岩手ビッグブルズのアカデミーで
バスケットボールを楽しむ生徒ら



いわてグルージャ盛岡のスクールで
サッカーボールを追いかける生徒ら

**ブルズ・グルージャ
町内で子ども向け教室**

岩手県を代表するプロスポーツチームである岩手ビッグブルズ、いわてグルージャ盛岡が今年から、町内で子ども向けの指導教室（スクール・アカデミー）を開催しています。両チームとも地元を根ざした取り組みを展開し、今回の事業も地域貢献活動の一環で実施。詳細はそれぞれのホームページ（QRコード）をご覧ください。

岩手ビッグブルズ

6月に開校。入学した境田真帆さん（煙山小5年）は「みんなで一緒にプレーすることが楽しい。苦手なシュートができるようになりました」と話しました。

いわてグルージャ盛岡

4月に開校。入学した佐々木翼君（矢巾東小4年）は「サッカーはシュートをするのが楽しい。パスとドリブルが上手くできるようになりました」と話しました。



協定を締結し、協定書を披露する
沼本浩 CEO と高橋町長（左から）



町内の飲食店などがブースを
連ねたイベント会場

**や市・にじいろモール
やはばーくにぎわう**

町の「や市」、やはばーくの「にじいろモール」は6月12、13日、駅前通りで行われました。会場では、町内飲食店などがブースを設けました。また、装束をまとったチャグチャグ馬コとの触れ合いが行われた他、屋内ではクラフト体験や販売会などが行われ、多くの来場者が楽しんでいました。

**町とウエルソックが協定
ワイファイ活用で連携**

町は6月14日、町内の高速通信ワイファイ網「やはばWiFi」に関し、ウエルソックと連携協定を結びました。

協定により、インターネット接続関係の各種サービスを展開します。詳細は広報やはば6月号とともに配布したチラシをご覧ください。

※この事業のお問い合わせはウエルソック岩手（☎0120-276-250）へ。

【春の叙勲】 瑞宝単光章を受章

柏田隆さん（前町消防団長）

令和3年春の叙勲で、前町消防団長の柏田隆さんが瑞宝単光章を受章しました。6月8日、町役場で叙勲伝達式を実施。高橋町長から柏田さんに対し、勲記と勲章を手渡しました。

柏田さんは昭和51年に町消防団に入団し、令和2年3月末まで長年にわたり町の消防活動に貢献。平成24年、令和元年6月末まで副団長を務め、その後退団まで団長を務めるなど、団の要職を歴任しました。

柏田さんは「受章は皆さんのご

13年春の叙勲伝



瑞宝単光章の勲章を胸に付け、勲記を持つ柏田隆さん

支援のおかげ。団長として活動する中で、伝統として続いてきた町消防団員の意識の高さを改めて感じられた。近年は火災は少なくなった一方、水害への対策がより重要となっている。災害が起こらないことを願うとともに、団員たちには、けがなく活動に励んでほしい。また、自分自身も微力ではあるが、町の役に立つことができたい」と話しました。

高橋町長は伝達式で「崇高な信念により、町の安全安心に尽力された」とたたえました。

おれんじボランティア養成講座にご参加ください

- ▼日時 8月28日(土)午前9時30分～午後3時
- ▼内容 認知症の理解を深める
 - ・高齢者によくみられる疾患と救急対応
 - ・基本的な介護技術など
- ▼参加資格・定員 町内に在住の方 15人
- ▼場所 えんじょいセンター
- ▼申し込み・問い合わせ 8月25日(水)までに町地域包括支援センター（☎697-5570）へ。
※おれんじボランティアは有償ボランティアで、活動に対する謝礼があります。



えんじょいセンターで行われた「おれんじデー」で交流する参加者ら

チームオレンジが開催「おれんじデー」

5月に結成したチームオレンジ矢巾による取り組み「おれんじデー」が始まりました。高齢者や認知症の方の居場所や家族介護者のリフレッシュの場として、町役場北側のえんじょいセンターで行われています。

6月9日に行われたおれんじデーには午前の部、午後の部を合わせて6人が来場。参加した佐々木セツさんは「みんなと一緒に話したり、歌ったりできて楽しかった。また来てみたい」と話しました。

チームオレンジは、認知症などについて正しい知識を持ち、各種活動に取り組んでいる「おれんじボランティア」が中心となり組織されています。

おれんじデーは毎週1回開催。広報やはばのカレンダーに毎号、掲載します。（7月号は18、19ページ）